

13.09.07 – 18:00

INAUGURATION GALERIE ÉPI
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Galerie ÉPI située au 2 de la place de l'Église à Ingrandes sur Loire (en haut de la place) a été inaugurée le Samedi 7 Septembre 2013.

Un peu plus de 150 personnes sont venues fêter cette naissance, bon enfant, arrosée de pétillant crémant de Loire, la soirée ne s'est achevée qu'à la nuit tombée. Nous avons eu le plaisir d'y accueillir de nombreux élus, parlementaires, conseillers régionaux et généraux, des maires et de nombreux représentants du monde associatif et artistique, un grand nombre d'amis et des amoureux des arts et de la Loire.

Bien sûr les artistes de cette première ont expliqué leur travail, Daniel PERDRIAU, photographe « minimaliste » et Yann VIAU, « chercheur d'œuvres » en bois flotté. La mise en scène fait que leurs œuvres s'harmonisent merveilleusement, elles s'interpellent, nous interpellent, nous assistons, muets, à un dialogue entre deux expressions artistiques très différentes mais qui se complètent admirablement.

Les 80 m2 n'en suffisant plus à contenir les visiteurs, c'est dans la rue qu'ont été tenus les mots de bienvenus et les remerciements. Fabienne BOTHOREL et Louis-Marie BOSSEAU, les initiateurs de cette nouvelle galerie en ont profité pour exposer leurs objectifs, indéniablement placés sous le signe de l'ouverture. Leur but premier est d'exciter la pensée, de susciter le désir, l'envi de la pratique artistique, à travers des espaces de rêveries, d'échanges et de projets...

« Nous entendons créer un espace ouvert à l'expression artistique sous toutes ses formes, aujourd'hui la photo et la sculpture, demain la peinture, plus tard d'autres expressions y prendront place... »

Cet espace polyvalent se transformera au gré des expositions et des manifestations, car il forme non seulement une galerie d'exposition mais est aussi un lieu de convivialité, d'échanges, sur la vie, sur la littérature, la philosophie, ect... tout y est possible.

La Galerie ÉPI est également un lieu de création car l'autre objectif est d'inviter des artistes étrangers en résidence. « Leur regard sur la Loire nous apportera certainement une vue nouvelle sur celle-ci et donc sur nous-même »... « Ce regard de l'autre n'est-il pas tout simplement notre miroir ».



Une palette d'invités dans la rue



Fabienne BOTHEREL & Louis-Marie BOSSEAU de l'EPI
entourés des deux créateurs



Daniel PERDRIAU – Photographe et Yann VIAU – Sculpteur



L'espace salon de la galerie



La galerie

*Photos de François HÉRON,
Journaliste de l'association française des écrivains et historiens du tourisme.*

*Galerie EPI
2 pl de l'Église - 49123 Ingrandes sur Loire
06 76 81 53 90 (LMB) ou 06 63 17 22 98 (FB)*